
【様式７】              会 議 録 

会議の名称 第４回 北本市立西小学校学校運営協議会 

開催日時 令和５年１２月１１日（月） 

（開会）１２：１０  （閉会）１５：００ 

開催場所 北本市立西小学校 会議室 

出席者氏名（委員） 吉田 良江 委員，新井 陽子 委員,諏訪 千加子委員，佐瀬 真一委員, 

浅野 美華委員，横山 桂子委員,長岡 雪乃委員，宮尾 孝委員,内田 浩子校 

欠席者氏名（委員） 福島 洋輔委員,岩渕 拓也オブザーバー 

事務局 笹原 伸一教頭，草野 純子主幹教諭 

教職員参加 三ツ木明香,土橋貴子,福村明日香,髙桒江以子,西村香歩 

傍聴者 ０名 

議題 （１）給食配膳参観、給食会食 

（２）学校給食について 

（３）学校課題研究について 

（４）学校評価について 

（５）感想・質疑応答等 

協 
議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）給食配膳参観、給食会食について 

 ６年生、３年生、１年生の給食配膳の様

子を参観し、給食会食を行った。 

・とてもおいしく、ボリュームがあった。献立に工夫が

みられた。 

・児童一人一人がきちんと給食着を着ていて、身支度

が早いと思った。また、無駄な活動もせず、スムーズ

に配膳していた。 

・食事のマナーの良さが印象的だった。どのクラスの

児童も、給食がおいしいからこそ、よい姿勢で食べ

ているのだろうと感じた。 

・おいしそうに、もくもくと食べている姿が見られた。 

（２）学校給食について 

 三ツ木教諭・土橋栄養士から学校給食に

ついて説明し、委員から理解を得た。 

・給食時計などを活用して、準備片付けのめやすを立

てていることがわかった。 

・残ったゼリーや牛乳などは、廃棄とのことであった

が、他の活用方法を市として検討してほしい。 

・様々な食材を使った工夫されたメニューで、栄養バ

ランスのとれた給食を提供していてすごいと思っ

た。 

・食中毒や食物アレルギー等、対応すべきことが増え

ている。栄養士の存在意義が大きくなっているので、

今後も継続して対応してほしい。 

・普段食べていないものや、子供たちが気付いていな

いものにも栄養がしっかりと含まれているよう工夫

されていることがわかった。 

・いろいろなものを食べていてすごいと思った。体の

ためによいものをおいしく食べられていてよかっ

た。 

・給食では、様々な工夫をしていて、１つの野菜でも調



理の仕方を変える工夫がされていてすばらしい。 

・食育と学力向上には密接な関係がある。学力調査の

質問紙調査においても、朝食を食べている児童は学

力が高い傾向がある。今後も、それを意識して、指導

を進めてほしい。 

（３）学校課題研究について 

 福村教諭から学校課題研究について説

明し、委員から理解を得た。 

 

・昨年度、参観した道徳の授業において、児童が積極的

に参加する授業を展開していてよかった。今年度も、

児童が積極的に参加する授業展開を継続することを

望む。 

・対話の多い授業を展開するために、教員が事前に指

導計画を練り、工夫していることがわかった。 

・「児童も教師の楽しい道徳」というテーマに共感す

る。次回の授業参観では、全クラスの道徳の授業を

参観できるので、教員が楽しく道徳の授業をしてい

る姿を見ることができるのを楽しみにしている。 

・道徳は、答えが１つではなく、対話を通して、多面

的・多角的に考え、議論する授業を展開しているこ

とがわかった。 

・道徳の授業の保護者公開は、毎年度、行ってほしい。 

 保護者からの感想を集めることについても意義のあ

ることだと思う。 

・著名な指導者を呼び、熱心に研究を進めているとこ

とがわかった。小中一貫の研究も含め、今後も継続

して、計画的に進めてほしい。 

 （４）学校評価について 

 草野主幹教諭から、学校評価について説

明し、委員から理解を得た。 

・google フォームで、アンケート回収を行っている

が、西小学校は、他校より先行して、ICTを活用した

回収方法を行ってきた。回収率を伸ばす方法を練っ

てほしい。 

 （５）感想・質疑応答等 ・教員が計画的に指導を進めていることがわかった。 

 地域として、様々な面で協力したり、支援したりし

ていきたい。 

・小中一貫教育における研究テーマも、今年度より新

たなものに変わっている。それらも踏まえつつ、よ

い人間関係づくりが学力向上につながることを意識

して進めてほしい。 

配付資料 （１）令和５年度 第４回「学校運営協議会」 

（２）令和５年度 第５回 北本市立西小学校学校運営協議会の開催について 

（３）北本市立西小学校 ５０周年記念 クリアファイル 

 


